
加西ふるさと春ミーティング ２０１５ 質問等一覧  

１  

 市内１１小学校区で開催しましたタウンミーティングでは、「地域の足を守るために」～市民のための公共交通のあり方～、と題し、自治会運営を担われ

ているみなさまを中心に参加していただきました。会場でお聴きした提案や意見をお知らせします。 

 今後の市政に可能な限り反映させてまいります。 

     

校区名 開催日時・場所 参加者数 

富田小学校区 ４月１８日（土） １９：３０ ～ ２０：５０ 

富田会館 
３２名 

タウンミーティングでのご意見 

Ｎｏ 意 見 概 要 市の回答など 

1 中学校の子供がいる。北条中が新しくなって、給食が始まった。エアコンも

設置されて、充実している。今後、子育て施策の充実は他に何か考えてい

るのか。 

病児病後児保育の充実。さらに保育料の無料化を検討したいと思っ

ています。児童館は子育て世帯からの要望も強く、加西市に次世代

型の児童館を設置したいと考えています。 

2 校区内に路線バスが少なく、廃止路線もある。一人暮らしの方の外出支援

が困難になってきている。タクシー券が年間６枚あるが足りていない。高齢

化に伴いマイカーに乗れなくなった時の支援として、何か施策はないか。 

デマンドバス、デマンドタクシーなどの制度を今後考えていきます。

地域とお話しを進めていく中で、コミュニティバスも考えていきたいと

思っております。 

3 富田南部下水処理施設は管理組合が管理していたが、昨年から市が行っ

ている。しかし、側溝清掃や草引きなどが行われていないのではないか。管

理組合が行ってきたような管理をお願いしたい。 

現状について調査し、代表区長会で報告します。 

（代表区長会での回答） 

管理組合と市と管理している範囲の相違がありました。場所の調整

を行い、業者へ指導します。 

4 ふれあいサロン活動において、健康づくりなど専門職から講話をして欲しい

が、土日はできないと言われた。受講者は平日に勤務されている方がいる

ので、できれば休日に実施したいので、対応してもらいたい。 

なるべく要望には応えられるように善処したい。市職員だけでなく退

職者などの人材をストックし、幅広く対応できるように考えていきた

い。 
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２  

5 歩くまちづくり条例が制定されたが、以前より健康の為に歩かれている方は

多い。農道を主に歩かれており、早朝や夕方に多い。その農道は県道のバ

イパスのように使われており、交通量も増え、子供の通学時も危険である。

歩くための安全な道路が無い状況である。 

条例を制定し、検討委員会を立ち上げている。様々な施策を考えて

いるところです。歩道などのハード整備も必要なところは早急に対応

していきます。 

この条例の主旨は、加西に住んでいると自然に歩いてしまって、健

康になってしまうようなまちづくり・仕組みづくりを進めることです。そ

れに沿った施策を推進していきます。 

６ 北条中が自転車通学になると聞いているが、自転車保険を考えているの

か。また、西谷東の交差点の市道側に中国道ボックス工事の残土が２ｍくら

い積んでいる。町は了承しているようだが、見通しが悪いので危険である。

いつまで残土を置いておく計画なのか教えてもらえないか。 

自転車保険については、県が整備しています。個人負担であり、で

きるだけ加入していただきたい。 

残土については、確認し連絡します。 

（代表区長会で報告） 

撤去するように指示しました。 

７ 吸谷町の平安後期から伝わる仏像が盗まれた。地域で守ることが難しくなっ

てきている。保全・修理・管理などに国、県、市の支援はないのか。 

県の制度であるが、防犯カメラの設置を今年度補助で実施するの

で、抑止力にはなると思います。問題意識を持って取り組むことが大

切であり、対応について検討していきます。  


